

Ordentliche Mitgliederversammlung

Entlastung der alten Vorstände und große Sorgen um die Halle

Am 13. Juni 2024 fand die jährliche Mitgliederversammlung im Clubheim statt. Die anwesenden 55 Mitglieder und Herr Bürgermeister Alexander Immisch zeigten Kondition, denn die vom neuen Vorstand akribisch vorbereiteten 12 Tagesordnungspunkte erforderten ein Fünfsatzmatch.

17 langjährige Mitglieder wurden im Jubiläumsjahr von Carlos Cuadrado und Frank Lakebrink geehrt, darunter Werner Reißner, Udo Alzen und Gabriele Belotti für beeindruckende 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft. Nach Erklärungen und guten Diskussionen wurden die Vorschläge auf Entlastung der Altvorstände, für eine Neufassung der Satzung und über die Beitragsordnung ab 2025 angenommen und sind damit beschlossen.

Der Ausblick auf die Jahre 2024 und 2025 von Finanzvorstand Oliver Bernards fiel positiv aus, wenn es gelingt, unsere Halle kurzfristig zu reparieren und den Winterbetrieb wie üblich zu planen. Infrastrukturvorstand Daniel Andres informierte sehr strukturiert über die ernste Situation um die vereinseigene Halle und unsere Optionen. Leider hat sich trotz intensiver Bemühungen bisher keine Firma gefunden, die das durch den Sturmschaden zerstörte Dach reparieren kann und will, unter anderem weil die vor 30 Jahren verwendeten Materialien nicht mehr produziert werden. Es fehlen uns Kostenvoranschläge mit konkreten Terminen. Sobald unsere Optionen durch realistische Kosten und Zeiten bewertbar sind, werden die Mitglieder über die weitere Vorgehensweise informiert.

Die Versammlung endete nach mehr als drei Stunden zwar mit einigen Sorgenfalten aber auch mit Applaus für die geleistete Arbeit der neuen Vorstände in ihren ersten 5 Monaten. Im Schlusswort bedankte sich Carlos für das Vertrauen und warb erneut für Unterstützung und Hilfe durch die Mitglieder. Das große Jubiläumsfest am 20. Juli steht an, helft mit, dann können alle schön feiern.